

EXCURSIONES AL PLANETARIO Y AL PARQUE DE ATRACCIONES

Los jóvenes de Toledo de 12 a 18 años que deseen participar en las excursiones al Planetario y al Parque de Atracciones de Madrid, que organiza el Ayuntamiento para el 30 de mayo y el 6 de junio, podrán apuntarse en la Posada de la Hermandad hasta el 26 de mayo. Las 140 plazas disponibles serán sorteadas y cubrirán el viaje y un abono de 1.000 pesetas para distintas atracciones.

DROGA EN LA VEGA

Los drogadictos y pequeños traficantes de Toledo parecen haber abandonado el casco histórico como centro neurálgico para sus «transacciones» de droga, y se han trasladado al Parque Escolar y al Paseo de la Vega. El pasado domingo, agentes del Cuerpo Nacional de Policía realizaron un control en el Paseo de la Vega, pidiendo documentación y cacheando a sospechosos, así como registrando el interior de una furgoneta que levantó recelos por permanecer largo tiempo allí aparcada con sus ocupantes en el interior. Al final la operación no resultó fructífera.

LAS CORRIDAS DE SAN ISIDRO EN EL HOGAR DE ANCIANOS

Los del Hogar de Ancianos de la calle Santa Fe no estaban dispuestos a perderse las corridas de toros de San Isidro cuyas retransmisiones han sido compradas en exclusiva por el Canal Plus. Por este motivo el centro se ha abonado a la cadena privada y el horario de cierre se ha variado, alargándolo hasta las nueve de la noche para poder ofrecer a los ancianos los distintos festejos.

SIETE DIAS TOLEDO



PREOCUPADOS POR LA PROTECCION DE LOS ANIMALES

Más de 2.500 escolares de Toledo participaron en el primer concurso que convocó la Asociación Protectora de Animales. El primer premio de redacción fue para **Guadalupe Dios**, de 14 años y los de dibujo para **Pablo Fraile**, de 6, **Pablo Rodríguez**, de 7 y **Blanca Roca**, de 8. La Asociación espera contar con las perreras que desde el verano pasado se construyen a intervalos.



SAVIA NUEVA

En el cuartel de la Guardia Civil de Toledo se celebró un homenaje de despedida a un total de 30 miembros de la Benemérita toledana que han pasado a la reserva activa. Prácticamente todos ellos ingresaron en el Cuerpo en los años 60. Tras entregarles unas placas conmemorativas, la Unidad en la que han ingresado 100 nuevos guardias civiles, cinco de ellos mujeres, les rindió honores y desfiló en el patio del cuartel.



CLARA I. RODRIGUEZ



CLARA I. RODRIGUEZ

EL ULTIMO DIA DEL CINE IMPERIO

Así se encontraba el Cine Imperio en su último día de existencia. La única sala que quedaba en el casco cerró definitivamente sus puertas la pasada semana, proyectando la película *Peligrosamente unidos* del director **Lewis Teague**. El gerente del Imperio, **Daniel Olmos**, comentaba en tono resignado «produce más el terreno que el cine» pues se destinará a locales comerciales.